

PROTECCION A EMBAJADA. Tel Aviv, Marzo 18 (Reuters). Grandes cantidades de sacos de arena han sido colocados en los alrededores del edificio que ocupa

la embajada de los Estados Unidos en esta capital. Las medidas de seguridad se han incrementado a raíz de las constantes amenazas terroristas

Estados Unidos a punto de ser un país deudor

Washington, marzo 18 (AP). Estados Unidos, la nación más rica del mundo, está a punto de convertirse por primera vez en 71 años en país deudor neto, debi-do a que el déficit de su balanza comercial aumentó el año pasado a la cifra

de dólares, más del doble del registrado en 1983, dijeron analistas del gobier-

La última vez que los Estados Unidos se erigieron en país deudor fue en 1914,

-Pasa a la página 58-

Cierran la embajada de Gran Bretaña en Beirut

Beirut, marzo 18 (UPI). El edificio de la embajada británica en el oeste de Beirut fue cerrado hoy por razones de seguridad y un dirigente musulmán shiita que los secuestros de dos británicos eran una aparente respuesta al rechazo británico de condenar a Israel por su ocupación de territorio libanés.

"Hemos cerrado temporalmente la embajada en Beirut Occidental", dijo el embajador británico David Miers. "Decidi esta mañana que no debería reabrir hasta que se estabilice la

-Pasa a la página 43-

Ronald Reagan daría más ayuda a "contras"

nicaragüennse dijo hoy en una reunión pública de exiliados nicaragüenses y cubanos en esta ciudad que el presidente Ronald Reagan prometió continuar ayu-dando a su movimiento "de una u otra manera'

'Nos ha mandado a comunicar personalmente que de una manera u otra

Miami, marzo 18 no nos va a abandonar, que (UPI). Un lider guerrillero siempre nos va a abovar'' siempre nos va a apoyar dijo el líder de los indios rebeldes Steadman Fagoth ante las 200 personas reu-nidas en el Monumento de la Invasión de la Bahía de Cochinos, en la Pequeña Habana de Miami.

Fagoth, lider de los indios Misura y Fernando "El Negro" Chamorro, je-

Resultados mixtos en Bolsa N. York

Nueva York, marzo 18 (UPI). La Bolsa cerró con resultados mixtos hoy. El índice industrial Dow

Jones subió 2,32 1.249,67

El indice de la bolsa neoyorquina subió 0,05 a 102,51 y el precio promedio de una acción subió 2 céntimos. Las declinaciones superaron a los avances 962 a 606 entre las 1.991 clases negociadas.

Dólar pierde terreno

Londres, marzo 18 (UPI). El dólar perdió hoy

-Pasa a la página 58-

Papa Juan Pablo demanda respeto para trabajadores

Ciudad del Vaticano, marzo 18 (UPI). El Papa Juan Pablo II demandó hoy el respeto a los trabajadores. durante una audiencia con un grupo de sus compatriotas de Polonia. El Pontífice se reunió

con 350 peregrinos de Polonia, procedentes de Gdansk, Poznan, Cracovia. Wroclaw y Varsovia, en el Salón Clementino del Palacio Apostólico.

En referencia a la fiesta de San José, el santo pa-trono de los trabajadores, que se celebra el miércoles, Juan Pablo II dijo que

-Pasa a la página 27-

ARDE controla 45 mil kilómetros

Revolucionaria Democrática (ARDE) anunció hoy aquí que sus tropas, compuestas en su mayoría por obreros y campesinos, han consolidado una área totalmente liberada de 10.000 kilómetros cuadrados y una área de combate de 35.000 kilómetros cuadrados.

35.000 Khometros cuadrados. Esas zonas abarcan desde las márge-nes nicaragüenses del Río San Juan has-ta los departamentos de Chontales, Boaco y Nueva Guinea en Zelaya Cen-

Según el anuncio "todo este amplio te-

WE NEED

NEED "MAR

FREE NICA

uters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANIFESTACION. Mia-

mi, Marzo 18 (Reuters). Fernando "El Negro" Cha-

morro, participa aqui en

una manifestación de exiliados cubanos y nicara-

Impone récord

paciente con el

corazón artificial

dos, marzo 18 (AP). William Schroeder pasó sose-

gado su 113er dia con su

corazón artificial, el perío-do de tiempo más largo vi-

vido hasta la fecha por un

ser humano con este arte-

Barney Clark, un dentis-ta de 62 años, pasó a los anales médicos el dos de

diciembre de 1982 al ser el primer paciente que re-

cibió en forma permanente

un corazón artificial en su

pecho. Murió el 23 de mar-

zo de 1983, tras 112 días

operados por el doctor Wi-

-Pasa a la página 23-

Ambos hombres fueron

de la operación

lliam Devries.

facto de plástico y metal.

Louisville, Estados Uni-

COMUNI.

SI

ARDE ha sido posible liberarlo y extenderlo constantemente gracias al apoyo e integración masiva de los campesinos de esas zonas, que luchan a las órdenes del comandante Edén Pastora"

El anuncio fue hecho, según el directorio de la organización, para desbirtuar afirmaciones hechas por el gobierno de Nicaragua en el sentido de que las fuerzas sandinistas mantienen control sobre zonas que están en poder de las fuerzas

Descarta negociación de ARDE y sandinistas

Panamá, marzo 18 (UPI). El líder rebelde nicaragüense Edén Pastora, dirigente de una facción de la Alianza Revolucionaria Democratica, afirmó hoy que jamás buscará una negociación con el gobierno

de Managua.

Pastora, que encabeza el Frente Revolucionario Sandino, dijo que si los rebeldes no están unidos co-mo cuando derrocaron al dictador Anastasio Somo-

-Pasa a la página 25-

Lenta recuperación del Pdte. Tancredo Neves Brasilia, marzo 18 Un boletín médico di (UPI). El presidente electo gado por el vocero pre

brasileño Tancredo Neves se recuperaba hoy lenta-mente de una operación intestinal y de complicaciones posteriores, mientras el gobierno organizado por él comenzaba a dar sus pri-

Un boletín médico divulgado por el vocero presi-dencial indicó que Neves tuvo "una expresiva me-joria" y calificó su estado de salud como "muy bue-

El presidente electo fue -Pasa a la página 61-

Cuba no quiere devolver a los E.U. un cadáver

Miami, Florida, marzo
18 (AP). El gobierno de El ciudadano estadou Cuba se ha rehusado hasta ahora a devolver el cadáver de un ciudadano norteamericano que había sido arrestado el día que llegó a ese país para visitar familiares, y que falleció hace cuatro meses mientras se hallaba en prisión, según diio el Departamento de

El ciudadano estadounidense Jesús María Bouza Rojas, de 35 años y nacido en Cuba, había llegado a ese país el 12 de octubre pasado para visitar familiares, y el gobierno recién informó al Departamento de Estado sobre su falleci-miento el 3 de diciembre. -- Pasa a la página 34-

al cerrar la edición

(Información en página 61)



MUERTOS Y HERIDOS. Venice, Florida, Marzo 18 (AP). Helen Waltz aparece ayer junto a una casa rodante de su propiedad después que un tornado barriera la zona y causara dos muertos y unos 40 heridos, además de cuantiosos destrozos y daños materiales.

Rusia-EU retornan hoy a negociaciones desarme

Ginebra, marzo 18 (UPI). Las negociaciones sobre el desarme entre Estados Unidos y la Unión Soviética ingresaron hoy en su segunda semana tras la acusación del jefe de la delegación soviética a Washington de obrar de

mala fe en la cuestión de las armas espaciales.

Los delegados de ambos países volverán a encontrarse mañana a las 11 a.m. (10:00 GMT) cuatro días después de un receso durante el cual realizaron consultas con sus gobiernos.

Desde la última reunión del jueves pasado, el gobierno belga finalmente aceptó la instalación de los primeros 16 de los 48 misiles de Crucero estadounidenses, según su promesa a la Organización del Tratado del Atlántico Norte. La decisión de Bruselas se produjo porque no veía adelantos en el porvenir inmediato de las conversaciones de Ginebra sobre la limitación de las armas de alcance

intermedio en Europa.

El visto bueno de Bélgica para aceptar los misiles siguió al rechazo de la Unión Soviética de desdoblar el asunto de las existentes armas nucleares de las ahora

teóricamente futuras armas en el espacio.

Los soviéticos implican que la demora de un acuerdo para el control de armas se debe a que Estados Unidos desea continuar sus investigaciones para la "Guerra de las Galaxias", el sistema defensivo en el espacio propuesto por el Presidente Ronald Reagan.

-Pasa a la página 25-